

Vomperbach und Terfens: Einbruchsdiebstahl

Vermutlich zwei Täter brachen in der Nacht zum 1. Mai im Parterre des Verwaltungsgebäudes der Baufirma Lang in Vomperbach ein. Tatwerkzeug waren ein Schraubenzieher und ein Montiereisen. Im gesamten Verwaltungsgebäude brachen sie alle versperrten Schreibtischladen und Aktenschränke auf, und auch ein großer Standtresor im EDV-Bereich wurde aufgebrochen. Die Täter suchten ausschließlich nach Bargeld, Wertgegenstände wie Bilder, Teppiche, Fotoapparate, Getränke usw. ließen sie unberührt. Der verursachte Sachschaden wird von der Firmenleitung auf mindestens 500.000 Schilling geschätzt. Vermutlich die gleichen Täter brachen in der gleichen Nacht in die Gärtnerei Hußl ein, durchsuchten erfolglos die unversperrten Schreibtischschubladen, aus der offenstehenden Registrierkasse stahlen sie Banknoten im Gesamtwert von höchstens 1000 Schilling. Das Münzgeld ließen sie unberührt. Der Gendarmerie gelang es, Schuhabdruckspuren zu fotografieren. Irgendwelche Hinweise auf die Täter sind erbeten an den Gendarmerieposten Schwaz, Tel. 05242 / 62520.